

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Toutes voiles dehors !

Ca y est, finie la saison de tandemski, vive celle de la voile sur nos lacs ! A partir du 1er mai 2025, la fondation Just for Smiles - dédiée depuis 2004 au sport handicap - est ravie de pouvoir relancer les rendez-vous entre skippers aguerris et bénéficiaires de nos multiples institutions partenaires.

Depuis début avril, les institutions partenaires par convention de Just for Smiles (autant des associations ou fondations spécialisées dans le handicap que des Etablissements Médicaux-Sociaux) ont la possibilité de réserver directement la date et le lieu de leur choix sur une plateforme dédiée, pour une sortie avec leurs pensionnaires

Que ce soit aux ports de Rolle ou du Bouveret sur le Léman, de ceux de Neuchâtel ou d'Estavayer-le-lac ou de celui de Zurich côté alémanique, le principe reste le même : quatre bénéficiaires d'institutions partenaires montent à bord d'un catamaran Cornell 26 aménagé pour eux et récemment remis à neuf. Ils sont pris en charge en toute sécurité par un navigateur formé spécifiquement et de deux de leurs éducateurs.

Mais il ne s'agit pas que d'une simple balade au grand air, le bénéficiaire va pouvoir lui-même piloter le bateau sous les instructions du skipper. Une expérience inoubliable pour eux, trop souvent enfermés au quotidien dans leur propre corps. La virée au large de deux heures se termine à chaque fois par un apéritif convivial, qui donne l'occasion à chaque participant de raconter ses premières impressions.

La saison de navigation mise en place par Just for Smiles prévoit deux sorties quotidiennes, si la météo le permet. Elle s'étendra sur plusieurs mois, permettant à un maximum de bénéficiaires d'y prendre part. Depuis 2009, plus de 8000 d'entre eux en ont gardé un souvenir souriant !

Pour en savoir plus : justforsmiles.ch

#JustForSmiles #voile